



Bienfaits pour vous





UNE BEAUTÉ PLUS RESPONSABLE

Consommez moins, choisissez mieux

A More Responsible Beauty: Consume Less, Choose Better

Today, everyone talks about the importance of changing our consumption habits to protect ecology and the planet. So why buy a wide variety of cosmetics when one product can make your skin just as beautiful, or even better, while being environmentally friendly?

Céline Escand advocates for a natural, demanding, and accessible beauty for all! Her products use only environmentally friendly ingredients and packaging to preserve both your skin and our planet's well-being.

Consumers are becoming increasingly aware of what is in their products and refuse to choose between health and aesthetics.

The active ingredients in her cosmetics are of natural origin and prioritize plants from organic farming, chosen for their tolerance to your skin.

Thanks to her passion and expertise in cosmetics, Céline selects and combines the best organic ingredients to offer you natural and effective products. She is committed to being transparent about the composition and use of her cosmetic products for her customers.

De nos jours, tout le monde parle de l'importance de changer nos habitudes de consommation pour protéger l'écologie et la planète. Alors, pourquoi acheter une grande variété de cosmétiques quand un seul produit peut rendre votre peau aussi belle, voire meilleure, tout en respectant l'environnement ?

Céline Escand prône une beauté naturelle, exigeante et accessible à tous ! Ses produits utilisent uniquement des ingrédients et des emballages respectueux de l'environnement pour préserver votre peau et notre planète en bonne santé.

Les consommateurs sont de plus en plus conscients de ce que contiennent leurs produits et refusent de choisir entre santé et esthétique.

Les ingrédients actifs de ses cosmétiques sont d'origine naturelle et privilégient les plantes issues de l'agriculture biologique, choisies pour leur tolérance envers votre peau.

Grâce à sa passion et à son expertise en cosmétiques, Céline sélectionne et combine les meilleurs ingrédients bio pour vous offrir des produits naturels et performants. Elle s'engage à être transparente sur la composition et l'utilisation de ses produits cosmétiques pour ses clients.

The tale of Céline Escand, a true visionary in the world of beauty and wellness, begins with a profound belief: "Beauty emanates not only from the creams we apply, but also from the love we share with others."

In 2013, the Integral Balm was born from her fervent aspirations for well-being and beauty. Rooted in the authenticity of her Cévennes heritage and her deep connection to Provence, she embarked on a journey to weave a narrative that resonated with personal joy and shared happiness. Initially conceived as an innovative, wholesome, and multipurpose cosmetic treatment, the Integral Balm was Céline's response to a collective yearning for simplicity and naturalness.

Thanks to the unwavering trust of consumers, both men and women alike, the story of the Integral Balm continues to evolve, with a commitment to crafting ever more effective formulations tailored to diverse skin types and tones. Caring deeply about the efficacy of her products, each formulation has undergone rigorous testing. Prioritizing natural ingredients, her refined formulas consist solely of active components, ensuring optimal safety for users' skin health over the past decade.

Nourishing, hydrating, soothing, illuminating, rejuvenating, plumping, and blurring imperfections—these are the guiding principles of the Integral Balm range. With its chic packaging, trendy design, and two convenient sizes for home and travel, the Integral Balm has become a trusted beauty ally both in France and abroad. Its story is also shaped by a team of confident collaborators who share a dedication to authentic and modern cosmetics.

Learn more about the Integral Balm®—a tale of well-guarded secrets, meticulously chosen values, and a commitment to safer cosmetics: naturalness, purity, simplicity, authenticity.

Céline Escand's vision is rooted in a desire to create healthy cosmetic formulas using carefully selected premium plant oils, minimal preservatives, and no superficial additives.

The Integral Balm embodies a commitment to delivering tangible results with each and every formula.

LA FONDATRICE, CÉLINE ESCAND

L'histoire d'une passionnée

"La beauté vient des crèmes que l'on applique mais également de l'amour que l'on porte aux autres".

Le Baume Intégral est né en 2013 de ses aspirations au bien-être et à la beauté. L'authenticité de ses racines cévenoles et son attachement à la Provence l'ont guidée pour tracer un fil conducteur, une belle histoire à soi, un bonheur à partager. À l'origine, le Baume Intégral a été pensé et formulé comme un soin cosmétique innovant, sain, efficace, multi-usages. Le souhait de Céline, répondre à un besoin de retour à la simplicité et au naturel.

Grâce à la confiance renouvelée de des consommateurs, hommes et femmes confondus, l'histoire du Baume Intégral se poursuit et évolue autour du développement de la gamme, toujours plus efficace et adaptée aux différents types et carnations de peaux. Soucieuse de l'efficacité de ses produits, tous ont fait l'objet de tests rigoureux. Parce que le naturel prime, ses formules épurées sont exclusivement composées d'ingrédients actifs qui garantissent une sécurité optimale pour la santé de la peau des utilisateurs du Baume Intégral depuis 10 ans.

Nourrir, hydrater, apaiser, illuminer, rajeunir, repulper, estomper sont les maîtres mots de la gamme. Avec son flaconnage chic, son design trendy et ses deux formats, salle de bain et voyage, le Baume Intégral est devenu un allié beauté de confiance en France et à l'étranger. Le Baume Intégral écrit également son histoire grâce à une équipe de collaborateurs confiants et impliqués dans cette vision de la cosmétique authentique et moderne.

EN SAVOIR PLUS LE BAUME INTÉGRAL® L'histoire d'un secret, des valeurs bien choisies pour une cosmétique plus sûre : naturalité, pureté, simplicité, authenticité.

La volonté de Céline Escand repose sur l'envie de concevoir des formules cosmétiques saines à base d'huiles végétales haut de gamme choisie avec soin, très peu de conservateurs et sans additifs superficiels.

Le Baume Intégral, c'est l'exigence d'obtenir des résultats concrets pour chacune des formules.



N° 1 "L'original"	4
N° 2 "Aux huiles essentielles"	6
N° 3 "À la silice et au concombre".....	8
N° 4 "Aux huiles de fruits"	10
L'huile "Un concentré absolu".....	12
Les bienfaits du Baume intégral	14
Une créatrice en herbe	16
Conseils d'utilisation	17
Instructions de routine	19
Rejoignez-nous dans l'aventure !	20



NON TESTÉ SUR
LES ANIMAUX

**Non comédogène ~ Bonne absorbance ~ Ne tâche pas
Pas de sensation de film gras**

Non-comédogenic ~ Good absorbance ~ Does not stain
No greasy feeling

Femme ~ Homme ~ Enfant de plus de 10 ans
Women ~ Men ~ Children from 10 years old

Senteur : Orange, Iris blanc, Frangipanier, Vanille.

Cette odeur évoque souvent les doux souvenirs de l'enfance...

Scent: Orange, White Iris, Frangipani, Vanilla.

This fragrance often evokes sweet childhood memories.

•••

100 & 200 ml
3,38 & 6,7oz



Le confort extrême
Extreme comfort

LE BAUME INTÉGRAL

L'Original

N°1

ESSENTIAL & UNIVERSAL NATURAL CARE
FOR HEALTHY SKIN EVERY DAY

MULTI-PURPOSE

Face ~ Body ~ Hair
All skin types & tones
Suitable for dry and sensitive skin
Day and/or night care

BENEFITS

Regenerates ~ Repairs
Protects ~ Soothes

ADDITIONAL ACTIONS

- Reduces discomfort sensations
- Relieves irritated skin
- Long-lasting Nutrition and Hydration
- Restores the skin's hydrolipidic film

THE LITTLE EXTRA

Removes makeup, including waterproof and resistant pigments

Effective as post-shave care

ORGANIC INGREDIENTS

Olive oil ~ Sunflower oil ~ Jojoba oil
Karanja oil ~ Argan oil ~ Sesame seeds
Beeswax ~ Carrot extract ~ Calendula
Honey

*99.4% of total ingredients are of natural origin

SOIN ESSENTIEL
& UNIVERSEL NATUREL
POUR UNE PEAU SAINTE
AU QUOTIDIEN

MULTI-USAGES

Visage ~ Corps ~ Cheveux

Tout type & carnation de peau

Convient aux peaux sèches
et sensibles

Soin de jour et/ou de nuit

BÉNÉFICES

Régénère ~ Répare ~ Nourrit

Protège ~ Apaise

ACTIONS SUPPLÉMENTAIRES

- Diminue les sensations d'inconfort
- Soulage les peaux irritées
- Nutrition et Hydratation durable
- Restaure le film hydrolipidique de la peau

Le petit +

Démaquille y compris le waterproof et les fards résistants



Efficace en soin post après rasage

INGRÉDIENTS BIOLOGIQUES

Olive ~ Tournesol ~ Jojoba
Karanja ~ Argan ~ Graines de sésame ~ Cire d'abeille ~ Extrait de carotte ~ Calendula ~ Miel

*99,4 % du total des ingrédients sont d'origine naturelle



Senteur : Senteur fraîche,
dynamisante et
extrêmement apaisante

Scent: Fresh, invigorating
and extremely soothing

100 & 200 ml
3,38 & 6,7oz



Un concentré de pureté
A concentrate of purity

LE BAUME INTÉGRAL

Aux huiles essentielles

N°2

ESSENTIAL & UNIVERSAL NATURAL CARE
FOR A RADIANT COMPLEXION

MULTI-PURPOSE

Face ~ Body ~ Hair
All skin types & tones
Suitable for Combination to oily skin
Day and/or night care

BENEFITS

Hydrates ~ Illuminates ~ Relipidates ~
Purifies ~ Soothes ~ Boosts radiance ~
Anti-wrinkle

ADDITIONAL ACTIONS

- Tightens enlarged pores
- Corrects skin imperfections
- Purifying action, leaving the skin clearer and brighter
- Suitable for dry skin
- Nourishes and hydrates the skin throughout the day without tightness
- Exceptional complexion enhancer

THE LITTLE EXTRA

This balm soothes and relieves sunburns and mosquito bites

Ideal for caring and beautifying hands, feet, and hair

ORGANIC INGREDIENTS

Olive ~ Sunflower ~ Jojoba ~ Karanja ~ Argan ~ Sesame Seeds ~ Beeswax Carrot Extract ~ Calendula ~ Honey essential oils of Shui ~ Clary Sage Bourbon Geranium ~ Lavender Aspic

*99.3% of total ingredients are of natural origin

CONTRAINDICATIONS

Avoid the eye area due to essential oils
Not recommended for pregnant and breastfeeding women

SOIN ESSENTIEL
& UNIVERSEL NATUREL
POUR UN TEINT ÉCLATANT

MULTI-USAGES

Visage ~ Corps ~ Cheveux
Tout type & carnation de peau
Convient aux peaux mixtes
à grasses
Soin de jour et/ou de nuit

BÉNÉFICES

Hydrate ~ Illumine ~ Relipide
Purifie ~ Anti-rides

ACTIONS SUPPLÉMENTAIRES

- Resserre les pores dilatés
- Corrige les imperfections cutanées
- Action purifiante, la peau devient plus nette et lumineuse
- La peau est nourrie, hydratée tout au long de la journée sans tiraillement
- Embellisseur de teint

Le petit +

☀ Ce baume, apaise et soulage les coups de soleil et les piqûres de moustiques

📖 Idéal pour le soin et la beauté des mains, pieds et cheveux

INGRÉDIENTS BIOLOGIQUES

Olive ~ Tournesol ~ Jojoba
Karanja ~ Argan ~ Graines de sésame ~ Cire d'abeille
Extrait de carotte ~ Calendula
Miel ~ Huiles essentielles de Shui ~ Saugé sclarée
Géranium bourbon
Lavande Aspic

*99,3 % du total des ingrédients sont d'origine naturelle

CONTRES-INDICATIONS

Éviter le contour des yeux en raison des huiles essentielles.
Femmes enceintes et allaitantes



Senteur : Solaire aux notes
de bergamote, orange
amère, cèdre de virginie,
patchouli, vanille

Scent: Solar scent with
notes of bergamot, bitter
orange, Virginia cedar,
patchouli, vanilla

•••

100 & 200 ml
3,38 & 6,7oz



Le voile matifiant
The mattifying veil

LE BAUME INTÉGRAL

À la silice et au concombre

N°3

ESSENTIAL & UNIVERSAL NATURAL CARE
FOR A SUBLIME COMPLEXION

MULTI-PURPOSE

Face ~ Body ~ Hair
All skin types & tones
Suitable for dehydrated and dull skin
Day and/or night care

BENEFITS

Extreme hydration ~ Smooths fine lines
Refines skin texture ~ Mattifying effect
Anti-aging

ADDITIONAL ACTIONS

- Its silky texture improves the appearance of dehydrated skin
- Boost dull skin's radiance

THE LITTLE EXTRA

It can be used as a base makeup or as after-shave care

Light texture comparable to a serum

ORGANIC INGREDIENTS

Olive ~ Sunflower ~ Jojoba ~ Karanja
Argan ~ Sesame Seeds ~ Beeswax ~ Carrot Extract ~ Calendula ~ Honey ~ Silica
~ Cucumber ~ Fragrance

*99.2% of total ingredients are of natural origin

CONTRAINDICATIONS

Not recommended for pregnant and breastfeeding women, avoid the eye area

SOIN ESSENTIEL
& UNIVERSEL NATUREL
POUR UN TEINT SUBLIMÉ

MULTI-USAGES

Visage ~ Corps ~ Cheveux

Tout type & carnation de peau

Soin de jour et/ou de nuit

Convient aux peaux déshydratées
et ternes

BÉNÉFICES

Hydratation extrême ~ Lisse les ridules
Affine le grain de peau ~ Effet matifiant
Anti-âge

ACTIONS SUPPLÉMENTAIRES

- Sa texture soyeuse améliore l'apparence des peaux déshydratées
- Booste l'éclat des peaux ternes
- Il contribue à rendre la texture de la peau plus uniforme et le grain de peau lissé

Le petit +

 Il peut être utilisé en base de maquillage ou en soin après rasage

 Texture légère comparable à un sérum

INGRÉDIENTS BIOLOGIQUES

Olive ~ Tournesol ~ Jojoba
Karanja ~ Argan ~ Graines de sésame ~ Cire d'abeille
Extraits de carotte ~ Calendula
Miel ~ Silice ~ Concombre
Parfum

*99,2 % du total des ingrédients

CONTRE-INDICATION

Femmes enceintes et allaitantes,
éviter le contour des yeux



Senteur : à la fois subtile et envoûtante aux notes de Jasmin, Freesia, Tiaré

Scent: Scent subtly and enchantingly with notes of Jasmine, Freesia, Tiare

•••

50 & 100 ml
1,6 & 3,38 oz



Le soin repulpant
The plumping care

LE BAUME INTÉGRAL

Aux huiles de fruits

N°4

ESSENTIAL & UNIVERSAL NATURAL CARE
FOR A PLUMPING SKIN

MULTI-PURPOSE

Face ~ Body ~ Hair
All skin types & tones
Suitable for limp and wrinkled skin
Day and/or night care

BENEFITS

Densifies ~ Firms ~ Plumps ~ Repairs
Anti-aging

ADDITIONAL ACTIONS

- Comfort & Long-lasting Hydration
- Smooths the Micro-Relief
- Enhances Skin Texture & Rejuvenates the Epidermis

THE LITTLE EXTRA

A saving care for skin sensitive
to climate changes

Repairs damaged skin

Can be used as a mask

Smooth texture, no greasy sensation on
the skin.

ORGANIC INGREDIENTS

Passionflower ~ Coconut ~ Sesame
Honey ~ Apricot ~ Plum ~ Raspberry
Avocado ~ Carrot Extract ~ Karanja
Centella Asiatica

Complex of Three Waxes:

Mimosa ~ Jojoba ~ Sunflower

99.2% of total ingredients are of natural
origin

CONTRAINDICATIONS

Pregnant and breastfeeding women
From 10 years old for the younger ones

SOIN ESSENTIEL
& UNIVERSEL NATUREL
POUR UNE PEAU REPULPÉE

MULTI-USAGES

Visage ~ Corps ~ Cheveux

Tout type & carnation de peau

Soin de jour et/ou de nuit

Convient aux peaux atones et ridées

BÉNÉFICES

Redensifie ~ Raffermit ~ Repulpe

Répare ~ Anti-âge

ACTIONS SUPPLÉMENTAIRES

- Confort & hydratation durable
- Lisse le microrelief
- Sublime la texture de la peau
& rajeunit l'épiderme

Le petit +



Soin salvateur pour les peaux
sensibles aux changements
climatiques



Répare les peaux abimées

Peux s'utiliser en masque



Texture onctueuse, pas de
sensation de gras sur la peau.

INGRÉDIENTS BIOLOGIQUES

Passiflore ~ Coco ~ Sésame
Miel ~ Abricot ~ Prune
Framboise ~ Avocat ~ Extrait
de carotte ~ Karanja ~ Centella
asiatica

Complexe de trois cires :
Mimosa ~ Jojoba ~ Tournesol

*99,2 % du total des ingrédients
sont d'origine naturelle

CONTRE-INDICATION

Femmes enceintes et allaitantes



Senteur : On aime sa senteur solaire, sensuelle et estivale bergamote, orange amère, cèdre de virginie, patchouli, vanille

Scent: We love its sun-kissed and summery scent

bergamot, bitter orange, Virginia cedar, patchouli, vanilla

100 ml
3,38 oz



Un véritable élixir de jeunesse au Naturel

A true elixir of youthcare naturally delivered

L'HUILE

Un concentré absolu

Les huiles de beauté étaient les produits favoris des Égyptiens, des Grecs et des Romains...

Elles représentent aujourd'hui le NEC PLUS ULTRA en cosmétique.

MULTI-PURPOSE

Face ~ Body ~ Hair
All skin types & tones
Day and/or night care

BENEFITS

Anti-wrinkle ~ Antioxidant ~ Revitalizing
Protective ~ Nourishing ~ Smooths fine lines ~ Regulates sebum

ADDITIONAL ACTIONS

- Promotes better skin elasticity
- Prolongs tan
- Reduces stretch marks

THE LITTLE EXTRA

Hair shine

Tames frizz

It promises fast absorption and leaves a beautiful satin veil.

This dry oil complements the integral balm collection; it can be used in synergy with one or more balms of your choice.

ORGANIC INGREDIENTS

This oil is composed of precious ingredients with numerous anti-aging properties.

Sweet Almond Oil ~ Apricot Kernel Oil
Hazelnut Oil ~ Jojoba Oil ~ Karanja Oil
Pomegranate Phytosterols ~ Carrot C02 Extract ~ Tomato Lycopene
Phytosqualane

100% of total ingredients are of natural origin

CONTRAINDICATIONS

Pregnant and breastfeeding women, avoid the eye contour

MULTI-USAGES

Visage ~ Corps ~ Cheveux

Tout type & carnation de peau

Soin de jour et/ou de nuit

BÉNÉFICES

Anti-rides ~ Antioxydante
Revitalisante ~ Protectrice
Nourissante ~ Lisse les ridules
Régule le sébum

ACTIONS SUPPLÉMENTAIRES

- Favorise une meilleure élasticité de la peau
- Prolonge le bronzage
- Atténue les vergetures

Cette huile sèche vient compléter la collection du baume intégral, elle peut être utilisée en Synergie avec le ou les baumes de votre choix.

Le petit +

Elle promet une absorption rapide et laisse un joli voile satiné.

Discipline les frisottis

Brillance des cheveux

INGRÉDIENTS BIOLOGIQUES

Cette huile est composée d'ingrédients précieux ayant de nombreuses propriétés anti-âges

Olive ~ Amande douce ~ Noyaux abricot ~ Noisette ~ Jojoba karanja ~ Phytostérols de grenade ~ Extrait C02 de carotte Lycopène de tomate Phytosqualan

*100 % du total des ingrédients sont d'origine naturelle

CONTRE-INDICATION

Femmes enceintes et allaitantes, éviter le contour des yeux





THE BENEFITS OF INTEGRAL BALM Why you'll love it?

The benefits of these skincare products quickly manifest and endure in the long term. Being biphasic, they need to be well shaken before use. It is also recommended (though optional) to apply them on damp skin and gently warm them in the palms of your hands.

Adapted to all skin types and tones, for both women and men, including younger individuals starting from 10 years old, they embody the very essence of efficiency and simplicity. With the integral balm, everyone adopts their unique gesture. Choose the balm or balms that suit you best; the varied textures and scents ensure that every skin type can find its bliss!

The effects on the skin are quickly visible – the skin texture tightens, the complexion becomes radiant, and the skin is nourished and hydrated. You'll experience a sensation of renewed skin! The skin gains in density, softness, uniformity, radiance, and bounce.

LES BIENFAITS DU BAUME INTÉGRAL

Pourquoi vous allez l'aimer ?

Les bienfaits de ces soins sur la peau se manifestent rapidement et perdurent à long terme. Étant biphasés, ils nécessitent d'être bien agités avant utilisation. Il est également recommandé (bien que facultatif) de les appliquer sur une peau humide et de les réchauffer délicatement au creux des mains.

Adaptés à tous les types et carnations de peaux, pour les femmes comme pour les hommes et les plus jeunes à partir de 10 ans, ils incarnent l'essence même de l'efficacité et de la simplicité.

Avec le baume intégral, chacun adopte son geste unique. Choisissez-le ou les baumes qui vous correspondent le mieux ; les textures et les senteurs variées garantissent à chaque type de peau de trouver son bonheur !

Les effets sur la peau sont visibles rapidement, le grain de peau est resserré, le teint est lumineux, la peau est nourrie et hydratée. Vous ressentirez une sensation de peau neuve !

La peau gagne en densité, en douceur, en uniformité, en éclat et en rebond.



Take care of your skin by incorporating the integral balm into your daily routine. Practice daily self-massage to stimulate blood circulation. Done regularly, this helps prevent premature skin aging.

Embrace a beauty routine with INTEGRAL BALM and join those who have sworn by the benefits of these skincare products since 2013!

Prenez soin de votre peau en adoptant le baume intégral au quotidien. Effectuez des gestes d'automassage au quotidien pour stimuler la circulation sanguine. Pratiqué régulièrement, cela aide à prévenir le vieillissement cutané prématuré.

Adoptez une routine beauté avec le BAUME INTEGRAL et rejoignez celles et ceux qui ne jurent que par les bienfaits de ces soins depuis 2013 !





ASPIRING CREATOR

The youngest of a four-sister sibling, Céline Escand, revealed herself as an atypical child with creative talents from a very young age. Continually told by her sisters, "you're too small for...", Céline decided to prove them wrong by taking matters into her own hands: she made her own necklaces, knitted her own sweaters, decorated her space, and even crafted her own beauty creams. It was the budding of an artist.

Over the years and through her travels, Céline discovered new products, essences, and beauty recipes. In Africa, she created her first skincare product using shea butter, a gift she shared with loved ones upon her return to France. Driven by her constant quest for the perfect product for her clients, Céline never quite found what she was looking for.

At the dawn of the 2010s, her partner Christian suggested, "Why not create your own skincare product?" Intrigued by the idea, Céline took on the challenge. She collaborated with a chemist to develop a unique and eco-friendly skincare product. Taking care of herself and others became a natural aspect of her life, evolving into a genuine calling.

UNE CRÉATRICE EN HERBE...

La cadette d'une fratrie de quatre sœurs, Céline Escand, s'est révélée être une enfant singulière dotée de talents de créatrice dès son plus jeune âge. Constamment rabrouée par ses sœurs avec des remarques telles que «tu es trop petite pour...», Céline a décidé de prouver le contraire en prenant les choses en main : elle fabriquait ses colliers, tricotait ses pulls, décorait son espace à sa manière, et même concoctait ses crèmes de beauté. C'était le début d'une artiste en herbe.

Au fil des ans et de ses voyages, Céline a découvert de nouveaux produits, de nouvelles essences et de nouvelles recettes de beauté. En Afrique, elle a créé son premier soin à base de beurre de karité, un geste qu'elle réservait à ses proches qui venait lui rendre visite chez elle au Sénégal. Animée par sa quête constante du produit parfait pour ses clientes, Céline n'a jamais trouvé ce qu'elle cherchait.

C'est alors qu'au tournant des années 2010, son compagnon Christian lui a suggéré de créer son propre soin. Intriguée par cette idée, Céline a relevé le défi. Elle a collaboré avec une chimiste pour mettre au point un soin unique et respectueux de l'environnement. Prendre soin d'elle-même et des autres est devenu un aspect naturel de sa vie, une vocation qui a pris tout son sens.



CONSEILS D'UTILISATION POUR LE BAUME INTÉGRAL

Voici quelques conseils d'utilisation pour tirer le meilleur parti de votre baume intégral :

Agitez bien avant chaque utilisation : Comme le produit est biphasé, assurez-vous de bien mélanger en agitant vigoureusement avant chaque utilisation pour une répartition uniforme des ingrédients.

Utilisez une petite quantité : Ce baume est très concentré, donc commencez par une petite quantité et ajustez selon les besoins. Cela évitera d'en utiliser trop.

Faites chauffer le produit au creux des mains : Avant l'application, frottez doucement le baume

entre vos paumes pour le rendre plus fluide, favorisant ainsi une meilleure absorption.

Appliquez-le sur peau humide : Pour une absorption optimale, appliquez-le sur une peau légèrement humide. Cela aide les ingrédients à pénétrer plus facilement et à retenir l'hydratation.

Appliquez avec douceur : Utilisez des gestes doux et circulaires pour masser le baume sur la peau. Cela favorise la circulation sanguine et une meilleure absorption des ingrédients.

Intégrez-le dans votre routine beauté : Utilisez-le au moins une à deux fois par jour, matin et/ou soir, pour des résultats visibles. Cela aide à maintenir l'hydratation, prévenir la sécheresse cutanée et ralentir le vieillissement prématuré.

En suivant ces conseils, vous pourrez profiter pleinement des bienfaits du baume intégral pour une peau régénérée, hydratée et éclatante de beauté, que ce soit pour le visage, le corps, les mains, les pieds ou même les cheveux.

HERE ARE SOME USAGE TIPS FOR THE INTEGRAL BALM

Shake well before each use: As the product is biphasic, ensure thorough mixing by vigorously shaking before each application for even distribution of ingredients.

Use a small amount: This balm is highly concentrated, so start with a small amount and adjust as needed. This prevents overuse.

Warm the product in your hands: Before applying, gently rub the balm between your palms to make it smoother, facilitating better absorption.

Apply on damp skin: For optimal absorption, apply to

slightly damp skin. This helps the ingredients penetrate easily and retain moisture.

Apply gently: Use gentle, circular motions to massage the balm onto your skin. This promotes blood circulation and enhances ingredient absorption.

Incorporate into your beauty routine: Use it at least once or twice a day, morning and/or evening, for visible results. This helps maintain hydration, prevent dryness, and slow premature aging.

By following these tips, you can fully enjoy the benefits of the all-in-one balm for rejuvenated, hydrated, and radiant skin, whether for the face, body, hands, feet, or even hair.



INSTRUCTIONS POUR UNE ROUTINE DE SOINS DE LA PEAU, DE JOUR ET DE NUIT, AINSI QUE DES CONSEILS POUR LE CORPS ET LE DÉMAQUILLAGE.

Routine de soin de nuit :

Après un démaquillage parfait avec le Baume Intégral N°1, faites chauffer un peu de baume (de votre choix parmi 1/2/3/4) ou de l'HUILE au creux de la main et massez-vous le visage, le cou et le décolleté pendant quelques minutes.

Routine de soin de jour :

Appliquez une noisette de baume (de votre choix parmi 1/2/3/4) sur votre visage légère-

ment humidifié. Laissez agir un instant, puis maquillez-vous.

Routine de soin du corps :

Au quotidien, appliquez le baume sur l'ensemble du corps, en insistant sur les zones sèches et rugueuses, sur peau légèrement humide après la douche. Utilisez le baume intégral de votre choix ou l'huile.

En soin après-soleil, il restaure la peau suite aux expositions prolongées.

Routine de soin démaquillant :

Pour le démaquillage du visage et des yeux, y compris le waterproof :

Émulsionnez le baume sur l'ensemble du visage.

Rincez à l'eau tiède.

Appliquez une lotion (facultatif).

En soin des mains, des pieds et des cheveux :

Restaure vos talons abîmés, embellit vos mains.

Traite la pointe de vos cheveux.

INSTRUCTIONS FOR A SKIN CARE ROUTINE, DAY AND NIGHT, AS WELL AS BODY AND MAKEUP REMOVAL TIPS.

Nighttime Skincare Routine:

After perfect makeup removal with Integral Balm No.1, warm up a bit of balm (of your choice among 1/2/3/4) or OIL in the palm of your hand and massage your face, neck, and décolletage for a few minutes.

Daytime Skincare Routine:

Apply a hazelnut-sized amount of balm (of your choice among 1/2/3/4) to your slightly dampened face. Allow it to act for a moment, then apply makeup.

Body Care Routine:

Daily, apply the balm to the entire body, focusing on dry and rough areas, on slightly damp skin after showering.

Use the integral balm of your choice or oil.

As an after-sun care, it restores the skin after prolonged exposure.

Makeup Removal Skincare Routine:

For makeup removal on the face and eyes, including waterproof makeup:

Emulsify the balm over the entire face.

Rinse with lukewarm water.

Apply a lotion (optional).

In skincare for hands, feet, and hair:

Repairs your damaged heels, beautifies your hands. Treats the end of your hair.



JOIN US IN THE ADVENTURE

Dear community of elegance and simplicity,

With overflowing passion, I introduce myself as Céline Escand, the visionary creator behind the Baume Intégral. In 2013, I gave birth to this well-being treasure, daring to revolutionize daily skin-care rituals. A decade later, I proudly reflect on the journey, noting that many brands now draw inspiration from the avant-garde vision I initiated. The Baume Intégral embodies my concept of beauty: a simplified, healthy, and environmentally-friendly approach that eliminates the need for a multitude of creams for the eyes, day, night, or body. Since its introduction to the market, this creation has garnered an increasing number of enthusiasts, drawn to its innovative character and exceptional benefits.

To further spread this extraordinary adventure and make the Baume Intégral accessible to a broader audience, I am actively seeking retail partners in France and abroad. I firmly believe in the importance of an in-depth understanding of the range to present the various formulations effectively. In this spirit, I commit to training your teams, transforming them into Baume Intégral experts.

If you share my passion for simplicity, skin health, and sustainability, I warmly invite you to consider a collaboration that goes beyond mere sales, embodying a genuine mission to redefine beauty standards.

To discuss partnership opportunities and arrange comprehensive training, please feel free to contact me directly at [Your Email Address] or by phone at [Your Phone Number]. Together, let's shape the art of beauty in a simple, healthy, and planet-friendly manner.

Best regards,
Céline Escand

REJOIGNEZ-NOUS DANS L'AVENTURE !

Chère communauté de l'élégance et de la simplicité,

C'est avec une passion débordante que je me présente à vous en tant que Céline Escand, la créatrice visionnaire derrière le Baume Intégral. En 2013, j'ai donné naissance à ce trésor de bien-être, avec l'audace de révolutionner les rituels quotidiens de soins. Une décennie plus tard, je contemple avec fierté le chemin parcouru, constatant que de nombreuses marques s'inspirent désormais de la vision avant-gardiste que j'ai initiée.

Le Baume Intégral incarne ma conception de la beauté : une approche simplifiée, saine et respectueuse de l'environnement, qui élimine le besoin d'une multitude de crèmes pour les yeux, de jour, de nuit, ou pour le corps. Depuis son introduction sur le marché, cette création a su conquérir un nombre croissant d'adeptes, attirés par son caractère innovant et les bienfaits exceptionnels qu'elle offre.

Afin de propager davantage cette aventure extraordinaire et de rendre le Baume Intégral accessible à un public plus étendu, je suis à la recherche de partenaires revendeurs en France et à l'étranger. Je suis fermement convaincue de l'importance d'une connaissance approfondie de la gamme pour présenter au mieux les différentes formules. Dans cet esprit, je m'engage à former vos équipes, les transformant ainsi en experts du Baume Intégral.

Si vous partagez ma passion pour la simplicité, la santé de la peau et la durabilité, je vous invite cordialement à envisager une collaboration qui va au-delà de la simple vente, incarnant une véritable mission de redéfinition des normes de beauté.

Pour discuter des opportunités de partenariat et organiser une formation approfondie, n'hésitez pas à me contacter directement à ou par téléphone au Ensemble, façonnons l'art de la beauté de manière simple, saine et respectueuse de notre planète.

Bien à vous,
Céline Escand



 +33 647 083 817

 le-baume-integral

 lebaumeintegral



CÉLINE ESCAND

contact@celineescand.com

LE BAUME INTEGRAL®
SHOW ROOM

LE MAS SAINT BERNARD
4 route de Maillane
13210 Saint-Rémy-de-Provence
FRANCE

Tél: +33 647083817

WWW.CELINEESCAND.COM